

miércoles 22 de septiembre de 2021

La campaña ‘Un árbol por cada nacimiento en el municipio’ y la Mesa de la ganadería promueven la lucha contra la despoblación

La Diputación, a través de la Fundación Savia, pondrá en marcha estas acciones para contribuir a fijar la población en municipios rurales de la provincia



Descargar imagen

La Diputación de Huelva, de la mano de la Fundación Savia, pondrá en marcha acciones que contribuyan a luchar contra el despoblamiento rural en los municipios de la provincia. Según ha indicado la presidenta de la institución provincial, María Eugenia Limón, son actuaciones en las que confluyen “dos de las líneas estratégicas de mi mandato: por un lado, el apoyo al sector ganadero de la provincia de Huelva, y por otro, la lucha contra la despoblación rural. Todo ello en el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible como ejes transversales de

las políticas de esta Diputación”.

La Fundación Savia, una entidad sin ánimo de lucro comprometida en la defensa de valores en el entorno rural, llevará a cabo la campaña de plantación “Un árbol por cada nacimiento en el municipio”. Con esta actuación se persigue el objetivo de que las familias de cada municipio en donde se realice la campaña refuercen sus vínculos con el pueblo, a la vez que se llevan a la práctica valores de educación ambiental, conservación y fomento de la biodiversidad. La experiencia, que ya se ha llevado a cabo en algunos municipios onubenses con una gran acogida, quiere hacerse extensiva al resto de pueblos de la provincia de Huelva, fomentando así el arraigo de la población al territorio.

Por otro lado, en base en su experiencia en la ganadería extensiva y la dehesa, la Fundación Savia se encargará de la gestión de la Mesa de la Ganadería, y por tanto, la coordinación de sus integrantes tanto privados como públicos y la información de sus acuerdos. Diputación creó la Mesa Provincial de Ganadería Extensiva para dar mayor visibilidad y unión a un sector fundamental para la economía de la provincia en general y del Andévalo en particular, y para impulsar medidas que redunden en la defensa del sector. Desde su constitución ha estado presente la Fundación Savia, tal y como ha señalado su presidente, Francisco Casero, quien ha recordado el papel de la actividad ganadera en el mantenimiento de nuestros bosques, “ya que consumo de pastos resulta fundamental para para evitar incendios”.

Casado también se ha referido a otros problemas que vive el sector, como el agua para las explotaciones ganaderas, “es necesario que haya concesiones de agua, como existe con las explotaciones agrícolas”. Asimismo, en pleno debate sobre la PAC, aboga “por un reparto justo de los fondos, ya que el sector ganadero ha sido siempre muy discriminado”.

La presidenta de la Diputación ha señalado que estas acciones de colaboración y sensibilización con la Fundación Savia ponen de manifiesto “cómo la actividad agrícola y ganadera y el cuidado del medio natural redundan en la fijación de las poblaciones al territorio, a la vez que genera empleo y riqueza para evitar que los jóvenes se marchen de los pueblos”, y ha asegurado que la Diputación “va a seguir trabajando en la defensa del sector ecológico y la mejora la calidad de las personas que viven en él”.

El papel de la ganadería extensiva en Huelva es fundamental, tanto desde el punto de vista ecológico para el mantenimiento del ecosistema de la Dehesa, como pilar económico en gran parte del territorio provincial ligado a la cría del ganado extensivo. Estas actuaciones se convierten en prioritarias para el desarrollo socio-económico y de forma sostenible del medio natural y es básico para la vertebración del territorio provincial.

La Fundación Savia nace con la naturaleza de la defensa de los valores del entorno rural, apostando por la ganadería extensiva, la sostenibilidad, la mujer rural y de manera especial, por el modelo de producción ecológica.

La provincia de Huelva, sobresale con más de 200.000 has en producción ecológica, es la provincia andaluza líder en superficie de cultivos ecológicos y en explotaciones ganaderas ecológicas, con un total de 1225 explotaciones.